
令和２年度第１回 賀茂地域医療構想調整会議 委員意見概要

委員意見

議題１：第８次静岡県保健医療計画の中間見直しについて

特に意見なし

議題２：令和元年度病床機能報告について

・下田メディカルセンター院長 畑田淳一 氏

今回の新型コロナ感染症と同様の感染症が今後も蔓延する可能性があるため、急

性期病床については平時の需要数よりもある程度多めの数を維持しておく必要が

あると考える。

報告１：公立・公的医療機関等の具体的対応方針の再検証の現状について

・下田メディカルセンター院長 畑田淳一 氏

新型コロナウイルス感染症や災害等、有事の際には公的病院が正面対応すること

から、平時の医療ニーズのみで病床や診療科の削減を求めてきたこれまでの議論

は見直す必要があると考える。

報告２：地域医療介護総合確保基金（医療分）

特に意見なし

報告様式


